

市内初「栄南学区合同運動会」開催
5月18日（土） 栄南小学校

地域住民や児童数が減少している栄南学区において、市内初の学区コミュニティと栄南小学校の合同運動会が開催され、大いに盛り上がりました。

合同開催については、以前より検討を重ね、今回初の開催となりました。



弥富音フェス2019 Day2 6月1日（土） 総合社会教育センター

6月1日(土)、社教センター・中央公民館ホールにて「弥富音フェス2019・Day2」が開催されました。毎年出場希望者が増えており、5月11日に市内民間商業施設での「Day1」と合わせ2回に分けての開催となりました。

市内ダンスチーム「YATOXILE(ヤトザイル)」のメンバーを中心に集まった有志により実行委員会を結成。「音」を通じ、誰もが楽しめるフェスをテーマとした手作りのイベントも今年で3年目。



今回は市社会福祉協議会の協力を得て、福祉施設や団体ともコラボ。ロビーではパンやスイーツなどの販売。ステージでは、津島市の福祉施設内で結成されたダンスチーム「P☆BOX(ピーボックス)」による会場を巻き込んでのパフォーマンスに大盛り上がりでした。